

Ils ont mis en commun leurs rêves américains à Roquemaure



► Pierre Lorry

🕒 Publié le 26/06/2017 à 14:22 / Modifié le 28/06/2017 à 03:00

S'ABONNER

🔗 Partager [Roquemaure](#)



Et pour cela quoi de mieux que la mythique route 66 qui a servie de thème à ces fous amoureux de l'Amérique.



C'est Country Dream, association de danses et musique country qui a initié le rassemblement, elle réunit plus de 70 adhérents et s'ils s'entraînent à saint Génies et Laudun la moitié des danseurs sont roquemaurois. "Nous voulions faire connaître notre passion pour la musique country, partager notre rêve américain, et pour cela quoi de mieux que le thème de la route 66 pour joindre nos passions" a déclaré Magali Conil.

Très vite le Moto Club du Castellas de Rochefort du Gard les a rejoint, un petit club de 50 adhérents, passionnés de belles mécaniques, alors les Harleys-Davidson y sont appréciées, surtout par Gilbert Martin du Moto Club, même s'ils ne roulent pas tous en Harley : les japonaises sont acceptées, preuve de leur ouverture d'esprit. Les Teufs Teufs à papy de Caderousse ont apporté leurs voitures anciennes, une belle Ford mustang et un pick-up rappelant le thème américain. À côté les fans de tuning comparaient leurs installations.

Toute la journée Pierre Lorry, chanteur country et historien passionné de cette musique a animé les danses sous la halle, quittant juste la scène pour le concert des Red Pipes. C'était le deuxième rassemblement après Laudun l'année dernière, ce ne sera peut-être pas le dernier à Roquemaure Yann Pattin de Country Dream ayant apprécié le lieu et Patrick Manetti, premier adjoint de Roquemaure ne voyant "aucun problème pour le renouvellement" de ce qui pourrait devenir une fête annuelle aux couleurs de l'Amérique.

WILFRID LEFEBVRE